

# 学校・保育園など放射線測定きめ細かく

## 教育部長「26市の状況など情報収集し、必要な対応していく」



鈴木えつお議員  
3488-8839

市史編纂―ダイジェスト版の発行など狛江の魅力発信を

鈴木えつお 議員は、放射線汚染対策について質問。市内の落ち葉等から暫定許容値を超える放射性セシウムが検出されたことから、学校、保育園、公園、道路などのきめ細かな放射線測定、測定器の市民への貸し出しなどを求めました。

市民生活部長は「落ち葉・剪定枝のたい肥の測定結果については、重く受け止めている。今回のたい肥は、造園業者が市内家庭から排出された枝等をチップ化し、それを原料としてたい肥化するもので、農家が自身で使用するもの。そのたい肥はまだ使用されておらず、現在、ビニールシートで覆い飛散防止をしている。今回検査が実施された29市区町村129検体のうち、狛江市を含む10区市13検体で放射性セシウムが暫定許容値を上回った」と答弁。またきめ細かく測定することについて



岡村しん議員  
6751-2757

カゴメ物流センター跡地に商業施設―近隣の住環境保全を

岡村しん議員は、防災対策について質問。地域防災計画の見直し、帰宅困難者対策、防災センターの活用、家具の転倒防止器具の普及、木造密集地域の対策、災害時の情報伝達、避難所運営協議会の拡大などを求めました。

# 災害時の情報伝達など防災対策の促進を

## 市「防災行政無線の電話応答装置の導入に向け検討している」

総務部長は防災計画の見直しについて「原子力災害の深刻さをふまえて、原子力災害についても、地域防災計画の対象とすることを検討していく」「水道局資材置き場が都立防災公園になれば、帰宅困難者対策以外にも災害対策にさまざまな役割を期待することができると考えている」と答えていく。「防災センターについて、防災に対する啓発と自助の支援、共助の推進等、市民の防災意識の向上に関わる活動にどのように活用できるか、検討していきたい」「家具転倒防止器具は、3か年で約14%の世帯に支給した。今後も普及啓発活動を進めていく」と答えた。

# 介護保険の保険料、利用料の負担軽減を

## 市「サービスが低下しないようにしていく。保険料の上昇抑える」



宮坂良子議員  
3480-1895

高齢者の見守り、地域の各団体・事業者にも広く要請

宮坂良子議員は、介護保険制度について、サービスの維持充実、保険料や利用料の負担軽減を要望しました。

福祉保健部長は「現行の介護保険サービスが低下しないよう実施していきたい」「保険料の上昇を抑えることは必要。そのために介護給付費準備基金をできる限りとりくずすことを検討していく」「低所得者に配慮した保険料の第3段階の細分化を検討していく」「利用料の減免制度を行っている市は26市中12市。（利用料の減免制度は）介護保険推進市民協議会において検討していく」と答弁しました。

また特別養護老人ホームの建設について、低所得者でも入れるよう要望、福祉保健部長は「年間所得80万円の場合、ユニット型の場合は、ユニット型個室は6万5790円、多床室利用の場合は5万5200円。このほかにも日常生活費や各種